

Tratamiento con metadona disminuye muertes de drogadictos



La Habana, 20 junio (RHC)- La mortalidad de las personas dependientes de opiáceos que siguen un tratamiento con metadona es tres veces menor que cuando lo abandonan, aseguró un estudio publicado hoy en la revista British Medical Journal.

Este tratamiento, aunque polémico, salva vidas y reduce significativamente los decesos, manifestó uno de los autores de la investigación, el doctor español Luis Sordo.

La adicción a los opiáceos es una enfermedad crónica, que causa 69 000 fallecimientos al año y como tal requiere tratamiento a muy largo plazo, sentenció.

'La metadona se suministra, bajo control sanitario, solo una vez al día y permite al individuo realizar otras actividades al mismo tiempo', explicó el investigador.

En su trabajo, pesquisó 122 885 personas tratadas con dicho fármaco entre uno y trece años y 15 831 tratadas con buprenorfina (medicamento alternativo) entre uno y cuatro años.

La Organización Mundial de la Salud estima que hay 15 millones de personas en el mundo dependientes de los opioides, entre ellos heroína, morfina o tramadol, de las cuales solo el 10% recibe tratamiento.

Desde su introducción en los años 60, la metadona ha sido el opiáceo más utilizado en tratamientos de sustitución para tratar a adictos a la heroína en programas de desintoxicación en casi todos los países del mundo.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/133252-tratamiento-con-metadona-disminuye-muertes-de-drogadictos>



Radio Habana Cuba